

Die Fortbildung hat ein großes Gewicht

ACB-BOTE

26.02.13

Mägerkinger Musikverein zieht auf Generalversammlung positives Fazit aus 2012

Gut besucht und abwechslungsreich war die Generalversammlung des Mägerkinger Musikvereins am Freitag. Die ehrenamtlichen Leistungen seien ein Aushängeschild, lobte Ortsvorsteher Martin Herrmann.

Mägerkingen. In seinen Begrüßungsworten betonte der Vorsitzende des Mägerkinger Musikvereins Ernst Zaia, dass die Aktiv- und Jugendkapelle musikalisch im abgelaufenen Vereinsjahr „gefordert waren“. Dies wirke sich auch auf die Repräsentation für die Stadt Trochtelfingen und ihren Stadtteil Mägerkingen positiv aus.

Zaia ging insbesondere auf Fortbildungsmöglichkeiten ein und unterstrich in seinem Dank an die Dirigentin Claudia Krohmer-Rebmann und Eva Geckeler deren Engagement. Er lobte die Kooperation mit der Jugendmusikschule. Als herausragende Sommerveranstaltung nannte er das Fest „Rock und Blasmusik am See“, für die das große Unterstützer- und Förderer-Potential positiv ausfalle.

Der Bericht des Schriftführers Johannes Zaia ging im Detail auf die annähernd 40 Auftritte im Jahr 2012 ein. Im Zentrum stand dabei immer wieder der St. Georgenhof bei Pfronstetten, in dem die Wertungsspiele in angenehmer Atmosphäre vorbereitet und geprobt wurden. Im Wertungsspiel in Pfrondorf erspielte die Jugendkapelle im zeitli-



Ehrende und Geehrte (von links): stellvertretender Vorsitzender Rudi Lorch, Ortsvorsteher Martin Herrmann, Erich Bez, Siegfried Mader und Vorsitzender Ernst Zaia.

Foto: Privat

gen Frühjahr im „mittelschweren Bereich“ das hervorragende Ergebnis von 89 Punkten. Das noch höher bewertete Ergebnis im Solospiel von Lukas Lorch mit der Tuba, begleitet am Klavier von Elisabeth Zaia, wurde mit großer Zufriedenheit zur Kenntnis genommen.

Dass die Fortbildung ein großes Gewicht hat, zeigt der Besuch der positiv abgeschlossenen D-Lehrgänge des Blasmusikerverbandes. Den bisherigen Jugendvertretern Paul Herrmann und Nadine Rausch im Verein wurde gedankt. Neu wurden später von der Versammlung bestätigt: Tim Geckeler und Florian

Bez. Die Verbindung des Musikvereins mit der Mägerkinger Theodor-Heuss-Grundschule ist eng. Die Dirigentin Claudia Krohmer-Rebmann ist dort im Zuge des SBS-Förderprogramms eingesetzt. Das Programm „Singen, Bewegen, Sprechen“ ist seit dem Politikwechsel in Stuttgart weiterentwickelt worden. Die Förderung läuft jetzt über den Schulträger. Rebmann lobte auch die Unterstützung durch den Bürgermeister und den Ortsvorsteher.

Jugendleiter Helmut Lorch berichtete farbenfroh über die Aktivitäten in der Vereinsjugend, wie die Winternacht, die aus Witterungs-

gründen ins Trockene verlegt werden konnte, und der Instrumental-Vorspielnachmittag.

Herbert Lorch und Rainer Bez prüften die Kassen von Sonja Hummel und fanden nichts zum Beanstanden. Ihre Entlastungsempfehlung wurde von den Versammlungsteilnehmern einstimmig übernommen. Die Wahlen brachten keine wesentlichen Veränderungen in der Vereinsführung. Ortsvorsteher Martin Herrmann konnte in offener Wahl alle vorgeschlagenen Funktionen einstimmig abhaken. Für zwei weitere Jahre sieht die Vereinsführung wie folgt aus: Vorsitzender Ernst Zaia, Stellvertreter Rudi Lorch, Kassiererin Sonja Hummel, Schriftführer Johannes Zaia, Beisitzer (Aktive) Sandra Haider und Christian Ruckh, Beisitzer (fördernd) Herbert Stelz und Karlheinz Walter, Jugend-Vertreter Tim Geckeler und Florian Bez.

Ortsvorsteher Martin Herrmann zeigte den Respekt für die musikalischen ehrenamtlichen Leistungen. Diese seien ein hervorragendes Aushängeschild für Mägerkingen und die Stadt Trochtelfingen. Was die Jugend im Verein leiste, sei sehr lobenswert.

el

Sechs Jahrzehnte Treue: Ehrungen für langjährige Mitgliedschaft und Zuverlässigkeit

Für 25 Jahre Mitgliedschaft im Mägerkinger Musikverein erhielten das Ehrenzeichen in Silber: Gerhard Kneule, Josef Heinzelmann (aus Hörschwag) und Brigitte Werner.

Für 40 Jahre Vereinstreue erhielt Rudolf Rukwid die Ehrung durch den BVBW und das MV-Ehrenzeichen in Gold.

Für ein halbes Jahrhundert als Mitglied erhielt Ortsvorsteher Martin Herrmann, der 13 Jahre im Verein Flügelhorn und Trompete gespielt hat, die BVBW-Ehrung „50 Jahre“ und das MV-Sonderehrenzeichen in Gold mit Diamant und Kranz.

Für 60 Jahre wurden geehrt Siegfried Mader (von 1953 bis

1969 Klarinettist und seither förderndes Mitglied) und Erich Bez (Ehrenmitglied seit 2008, von 1953 bis 1977 Posaune, Kassier von 1967 bis 1986, von 1987 bis 2007 Vertreter der fördernden Mitglieder im Ausschuss).

Für über 85 Prozent Probenbesuch erhielten ein Treueglas:

Heike Dreher, Sandra Dreher, Tim Geckeler, Sonja Hummel, Paul Herrmann, Sina Heinzelmann, Birgit Lorch, Silke Lorch, Christian Ruckh, Ernst Zaia, Johannes Zaia, Claudia Krohmer-Rebmann (92 Prozent), Helmut Lorch, Nadine Rausch und Rudi Lorch (95,6 Prozent) sowie Sandra Haider, die nur zwei Proben verpasste.

